

Bilan positif pour l'ASPTT Mende



Après 4 mois de compétition et avant la trêve hivernale, l'ASPTT Mende Tennis de table affiche un bilan sportif très positif. En début de saison, plusieurs objectifs étaient annoncés : - maintenir l'équipe de Régional 3 avec le partenariat de Sainte-Énimie, - assurer la participation d'au moins une équipe dans chaque division de départementale et figurer pour chacune d'entre elles dans le haut du classement, - favoriser un encadrement de qualité pour obtenir des résultats individuels prometteurs chez les jeunes.

L'équipe fanion de R3 avait en début de saison l'ambition d'assurer son maintien et pourquoi pas de jouer les troubles fêtes dans le haut du classement.

Mais d'entrée de jeu, les attentes ont dû être révisées à la baisse. Après la défection de l'un des titulaires de l'équipe et la blessure au poignet de Philippe Defassiau après la première journée, l'Entente ASPTT Mende/Sainte-Énimie a dû batailler ferme pour remporter 2 victoires synonymes de maintien.

Le purgatoire de la départementale a pu être évité grâce au renfort de Philippe Pic pour le match contre Agde/Béziers. Les frères Delor au fil des rencontres, ont appris l'exigence de la R3 et ont su tirer leur épingle du jeu. Serge Savajols et Patrick Saint-Jean, capitaine de l'équipe, ont fait valoir leur expérience au cours des rencontres.

Le duo Stéphane Gély et Philippe Defassiau (imbattable en double !), fort de son acquis de l'année précédente a contribué à l'essor de cette équipe. Sans oublier Cédric Bec Boulatoft et Jean Pic, qui ont fait leur baptême du feu en R3 l'instant d'une rencontre. Pour la fin de saison 2000-2001, l'Entente Mende/Sainte-Énimie conserve-

logiquement que les équipes se sont quittées sur un match nul (9-9). Ce dernier résultat permet à l'ASPTT de terminer dans le milieu du classement. Malgré les hauts et les bas des titulaires les nouveaux arrivants se sont bien intégrés dans l'équipe. Au cours de leurs rencontres, ils ont pu constater que le niveau de la D1 était plus relevé que les années précédentes avec des équipes plus motivées.

Exempte pour la dernière journée, la D2 termine en tête de son championnat. Cette équipe homogène et performante a assumé son étiquette de favorite. Bien que les portes de la D1 lui soient ouvertes, celle-ci préfère conserver son statut en D2. Donc, la même équipe sera reconduite pour la fin de saison. En s'imposant aisément face à Marvejols (9-1), la D3 conclut cette première partie de saison dans le haut du classement. Hormis, les titulaires différents joueurs ont pu goûter à la compétition. Ce compromis dans la composition de l'équipe a permis de faire peut-être naître de nouvelles vocations.

Le "tennis de table compétition" est l'une des priorités du club mais le "ping-pong loisirs" fait partie intégrante de l'esprit associatif du club. En effet pour la deuxième année consécutive, le tournoi corporatif a vu le jour. Objectif : le minimum d'enjeu pour un maximum de plaisir. 9 équipes sont inscrites. De nombreuses administrations sont représentées mais les étudiants ne sont pas de reste puisqu'ils ont constitué 3 équipes. Familles et joueurs licenciés ou non forment le restant du groupe. Dans un esprit sympa, c'est l'équipe de la Sécurité sociale qui, comme l'année passée, est provisoirement en tête du classement. Poursuite du tournoi en janvier...

ra ses mêmes objectifs. 2 atouts majeurs permettront à cette équipe de batailler avec un esprit plus libéré : Le retour de Philippe PIC des contrées niçoises pour les abords du lac de Villefort apportera son soutien, qui n'était que partiel jusqu'à présent, pour le restant de la saison. Quant au capitaine Santrimiol, remis de ses blessures, il apportera comme à l'accoutumée des points précieux. Nul doute que les rencontres perdues en première partie de saison seront différemment abordées et le score sera vraisemblablement inversé. C'est pourquoi, cette équipe fera parler d'elle au cours des prochaines rencontres.

Pour son ultime rendez-vous, la D1 se déplaçait à Marvejols. Dans un bon esprit sportif, les 2 équipes ont lutté durement. La rencontre fut âprement disputée puisque sur 18 matchs disputés 9 se sont joués en 3 manches. C'est donc

L'ASPTT Mende s'affiche par équipes mais possède aussi de dignes représentants sur le plan individuel et notamment chez les jeunes. Nicolas Vanpouille est l'un de ses exemples, qui dans la catégorie benjamins a su s'imposer dans de nombreuses compétitions. Prochaine échéance pour lui, le 6 janvier pour le critérium fédéral à Mèze.

La reprise sera rapide avec un calendrier chargé pour cette deuxième partie de saison dès le début janvier. Hormis, le critérium fédéral, la R3 débutera son nouveau championnat le 14 et dans la foulée, les équipes de départementale suivront. Le tournoi corporatif se poursuivra et les premiers matchs de la Coupe de Lozère seront lancés.

En attendant le retour de tous dans la salle du Chapitre, L'ASPTT Mende souhaite à ses pongistes de passer de bonnes fêtes de fin d'année.